
ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
ESPORTES DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ ALTERAÇÃO DE RÚBRICA
PLANO DE TRABALHO EDITAL FUNDESPORTE 003/2024 e 005/2024

Aos quatorze dias do mês de Novembro de dois mil e vinte e quatro às

quatorze horas reuniram-se em formato virtual meet.google.com/ncq-rtni-yuh

os Conselheiros Gévelyn Cassia Almeida de Quadros (ICED) Presidente

CMEBC, Richard Hernan Araya Escobar Ramirez (Secretaria de Educação)

Vice-presidente CMEBC, Paulo Ribeiro (FECAMTT), Anderson da Silva –

UNIAVAN, Sheila Amorim (ACIBALC), Luis Antônio Alves (TRIAL) e Rafaela da

Cruz Inácio Presidente do ICED. A presidente inicia a reunião tendo quórum

mínimo de conselheiros, explanando sobre a explanação das alterações de

plano de trabalho da entidade ICED, referente ao FUNDESPORTESBC Edital

003/2024 e Edital 005/2024. A Presidente do ICED Rafaela da Cruz Inácio

esteve presente como ouvinte ao qual solicitou a Gévelyn realizar a explanação

referente as alterações, sendo que iniciou apresentando que as alterações no

Plano de Trabalho do Edital 003/2024 da entidade diz respeito a dispensa de

colaborador Estagiário do Curso de Educação Física dentro do Projeto, e ao

qual a entidade solicita a liberação de 3 (três) parcelas no valor de R$1.164,00

(Hum mil cento e sessenta e quatro reais) para que possa ser direcionado ao

abatimento dos encargos trabalhistas referente aos colaboradores contratados

no projeto, ao qual totaliza-se R$3.492,00 (Três mil quatrocentos e noventa e

dois reais), onde foi explicado e apresentado documentação por parte da

entidade que inclusive explicou que dependerá de realizar ações sociais como

pedágio para angariar os valores restantes decorrentes dos encargos

previdenciários. Colocado para apreciação e votação entre os conselheiros ao

qual não houve objeção e aprovado por unanimidade no direcionamento do

recurso para os pagamentos dos encargos trabalhistas. A segunda alteração

refere-se a prorrogação do Plano de Trabalho da Entidade para o dia 30 de

Dezembro de 2024 devido a entidade estar buscando a regularidade da

Prestação de Contas, sendo recolhimento Previdenciário, Emissão de Nota

Fiscal Avulsa e ISS por parte dos colaboradores contratados, e ao qual a

entidade informou estar com dificuldade com o Estagiário que fora contratado,

sendo assim pedindo a prorrogação do Plano de Trabalho, ao qual foi aberta

votação na sequência e também foi aprovado por unanimidade dos

http://meet.google.com/ncq-rtni-yuh


Conselheiros. Seguindo Gévelyn apresentou a alteração de Rúbrica Referente

ao Edital 005/2024 onde a aplicabilidade de projeto é direcionada para a

aquisição de materiais esportivos e uniformes, no valor de R$29.120,00 (vinte e

nove mil reais, cento e vinte centavos), sendo assim a alteração do Plano de

Trabalho se dá mediante que a entidade teve a negativa de apoio em projetos

de Eventos junto a FMEBC devido ao prazo limite do município para o findar do

ano. A solicitação do ICED vem na questão de poder buscar a participação de

duas Profissionais no Congresso Internacional Paralímpico (Novembro) e dos

Atletas Classificados para o Campeonato Brasileiro de Atletismo (Dezembro)

sendo estes os melhores do país em evento organizado pelo Comitê

Paralímpico Brasileiro. Gévelyn ressalta que a alteração do Plano de Trabalho

estaria direcionado na aquisição de Hospedagens durante os eventos e

Passagens Aéreas a ser contratado com Empresas de Turismo que realizaram

as cotações, onde na alteração do Plano de Trabalho se dá na supressão de

materiais esportivos que estavam cotados no primeiro Plano de Trabalho. A

alteração destina-se o valor total de R$16.550,00 (Dezesseis mil quinhentos e

cinquenta reais) destinando o valor para aquisição de Passagens Aéreas para

5 (cinco) pessoas e Hospedagem de 05 a 08 de Dezembro visando o

Campeonato Brasileiro de Atletismo, e, a participação de duas Profissionais da

Entidade no Congresso Internacional Paralímpico de 19 a 25 de Novembro

destinando a Hospedagens das mesmas, sendo o valor total das despesas até

a cotação na data de hoje de R$16.449,30 (Dezesseis quatrocentos e quarenta

e nove reais e trinta centavos) ressaltando que a cotação para passagem aérea

tem constante variação .Após explanação realizada abertura de votação aos

Conselheiros que não demonstraram nenhuma objeção, sendo votação em

unanimidade para o redirecionamento do recurso. Reforça-se enquanto

CMEBC a Pedido desta Presidência que a tramitação ocorra em caráter de

urgência em virtude da proximidade do evento da próxima semana e, que a

entidade protocole via 1Doc as alterações no referido Plano de Trabalho. Nada

a mais tendo a relatar lavra-se a corrente ata as 14:37 minutos encerrando a

Presente Reunião Extraordinária. Publique-se.
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